
Retour sur les vœux pour 2022 de la FFT

Le 14 décembre 2021, Jeanine Dubié, présidente de l’ANEM, participait aux débats en ligne organisés, dans les
studios d’Altice, par la Fédération Française des Télécoms (FFT) pour les vœux de l’année 2022 ; un moment qui
permit également de débattre autour du thème suivant : « Les Télécoms : premiers acteurs du numérique ».

À cette occasion, Jeanine Dubié a rappelé que les opérateurs sont des partenaires précieux de l’ANEM avec qui
l’Association  travaille  quotidiennement  afin  d’améliorer  la  couverture  des  territoires  de  montagne  qui  s’est
nettement accélérée au cours de ces dernières années. Cependant, elle a précisé que les déploiements massifs ne
devaient pas se faire au détriment de la qualité du réseau dans certains territoires. Le pylône est là, mais la qualité
moins.

Le replay des débats est en ligne sur YouTube

https://www.anem.fr/retour-sur-les-voeux-pour-2022-de-la-fft/

